

NOTA DE PRENSA N° 024-2014-HNHU/DG

HOSPITAL HIPOLITO UNANUE RECIBE RECONOCIMIENTO DE DEFENSORÍA DE LA SALUD Y TRANSPARENCIA

En el marco de IX Aniversario de la Defensoría de la Salud y Transparencia del Ministerio de Salud, el Hospital Nacional Hipólito Unanue recibió una distinción en reconocimiento por su valiosa labor y compromiso a favor de la Protección y la Defensa de los derechos en salud.

La Defensoría de la Salud y Transparencia es el órgano del Ministerio de Salud responsable de la protección y defensa de los derechos de los usuarios en salud y hace este tipo de reconocimiento a aquellas instituciones prestadoras de salud cuyos esfuerzos garantizan la protección de los derechos de los pacientes.

La referida distinción fue dada a nombre de su Director General del Hospital, Dr. Mario Suarez Lazo, extensivo a cada uno de los trabajadores que integran dicha institución.



El Agustino, 10 de Mayo de 2014